



## **Wacom Movink: "Pen display" OLED yang pertama, serta "pen display" Wacom yang paling tipis dan ringan**

SINGAPURA, 24 April 2024 /PRNewswire/ -- Wacom meluncurkan [Wacom Movink](#), *pen display* OLED pertama yang didesain dan dikembangkan untuk kebutuhan pekerja kreatif, artis digital, dan mahasiswa desain.

Rilis Berita Multikanal yang interaktif tersedia di tautan berikut: <https://www.multivu.com/players/English/9263051-wacom-movink-oled-pen-display/>

Wacom Movink memadukan pengalaman pena digital berstandar profesional dengan layar OLED *full* HD 13,3" dalam sebuah perangkat yang sangat tipis dan ringan tanpa mengorbankan kinerja, presisi, dan preferensi perangkat lunak.

### ***Pen display* Wacom yang paling tipis dan ringan**

Hanya berbobot 420 gram dan berdimensi 4 mm pada titik teramping, Wacom Movink menjadi standar baru. Produk ini lebih tipis hingga 66% dan lebih ringan hingga 55% dibandingkan Wacom One 13 touch yang berukuran sama. Berkat material Corning Gorilla Glass dan bodi *magnesium alloy*, Wacom Movink sangat kuat dan portabel.

Wacom Movink ideal bagi pekerja kreatif yang ingin memperluas ruang studionya hingga meliputi berbagai lokasi, seperti studio, pertemuan dengan klien, kampus, rumah, atau tempat mana pun.

### **Warna hitam yang lebih pekat, kontras yang lebih tinggi, warna yang lebih cerah berkat OLED**

Layar Samsung OLED 13,3" menampilkan resolusi *Full HD* dengan warna 10-bit dan rasio kontras 100.000:1. Layar ini memiliki warna hitam yang lebih pekat dan akurasi warna yang luar biasa. Lebih lagi, layar ini menawarkan 100% DCI-P3 dan 95% rentang Adobe RGB dengan perbedaan Delta E yang mencapai 2 atau di bawahnya. Wacom Movink juga bersertifikasi Pantone® dan Pantone® SkinTone™, serta dikalibrasi menurut standar industri, dan menyimpan hingga dua profil warna yang dikustomisasi. Untuk pekerjaan yang sangat membutuhkan warna, perangkat ini juga dapat dikalibrasi dengan Wacom Color Manager.

### **Pengalaman terbaik dari Wacom dalam penggunaan pena pada layar**

Wacom Movink memiliki waktu respons tercepat di antara pena Wacom lain dengan deteksi pena yang lebih tinggi dan tanpa paralaks. Layar OLED juga tidak mengeluarkan panas atau bunyi berlebihan.

Wacom Movink mencakup versi khusus Wacom Pro Pen 3\*, dirancang spesifik untuk Wacom Movink. Pena ini memiliki *nib remover* dan tiga *nib* pengganti yang tersimpan dalam pena



ketika pengguna tiba-tiba membutuhkan *nib*. \*Penggunaan komponen Wacom Pro Pen 3 yang dapat dikustomisasi harus memiliki atau membeli Wacom Pro Pen 3 secara terpisah.

### **Meningkatkan fleksibilitas dan kompatibilitas lewat teknologi *dual pen* Wacom**

Wacom Movink menggunakan Teknologi *Dual Pen* Wacom yang mendukung berbagai jenis pena digital, termasuk Wacom Pro Pen generasi lama dan pena dari produsen alat tulis digital seperti Staedtler dan Lamy.

Wacom Movink kompatibel dengan sistem operasi Windows, macOS, ChromeOS, dan Android, serta dapat terkoneksi dengan satu kabel USB-C. Pengguna tidak memerlukan kabel, adaptor, atau *power supply* tambahan jika perangkat mendukung arus listrik 15 W atau di atasnya. Berkat teknologi sentuhan canggih, input menjadi lancar dan intuitif, sedangkan dua *touch key* dapat dikustomisasi pada *bezel* yang paling tipis pada *pen display* Wacom sebagai *shortcut* dan sejumlah fitur. Maka, alur dan efisiensi kerja semakin mudah dan baik. Wacom Movink juga didukung Wacom Bridge, solusi inovatif yang mempercepat aktivitas kerja pada koneksi *remote desktop*.

### **Harga, aksesoris, dan ketersediaan produk**

Wacom Movink 13 segera tersedia mulai 27 Mei mendatang secara eksklusif di [Wacom eStore](#). Pihak penjual B2B dapat menghubungi staf penjualan Wacom di masing-masing negara.

	Wacom Movink 13
Singapura	SGD 1.099
Thailand	THB 28,700
Indonesia	IDR 13.000.000
Vietnam	VND 20,490,000
Filipina	PHP 46.900
Malaysia	MYR 3.899

Dijual terpisah, Wacom Foldable Stand yang ringan dari bahan aluminium menawarkan dudukan perangkat pada enam titik. Dengan perangkat ini, pengguna mudah memiliki sudut kerja 20 derajat. Di sisi lain, perangkat ini juga mudah dilipat, dibawa, dan dipakai. Aksesoris tambahan seperti Wacom Movink Tablet Sleeve dan Wacom Rollup Case untuk menyimpan Wacom Pro Pen 3 merupakan bagian dari paket aksesoris lengkap (*all-in-one accessory package*). Satu unit konverter HDMI untuk Wacom Movink segera tersedia.\*\*

Informasi lebih lanjut dan spesifikasi teknis selengkapnya tersedia di [wacom.com](#)

\*\*Paket aksesoris lengkap (*all-in-one accessory package*) segera tersedia



## Tentang Wacom

Wacom menyatukan manusia dan teknologi lewat tampilan antarmuka yang natural. Maka, Wacom telah menjadi produsen terkemuka di dunia yang membuat produk layar dan komputer tablet dengan pena interaktif, stilus digital (*digital stylus*), serta solusi lain untuk menyimpan dan mengolah tanda tangan digital. Teknologi canggih pada perangkat input intuitif Wacom telah digunakan untuk menciptakan beberapa seni digital, film, efek khusus, busana, dan desain yang paling menarik di seluruh dunia. Selain itu, produk Wacom juga menyediakan teknologi tampilan antarmuka terbaik bagi para pelaku bisnis dan pengguna individual yang ingin mengekspresikan kepribadian mereka. Berdiri pada 1983, Wacom adalah perusahaan global asal Jepang (Kode Saham di Bursa Efek Tokyo: 6727). Wacom memiliki sejumlah anak perusahaan dan kantor afiliasi yang tersebar di seluruh dunia untuk mendukung kegiatan pemasaran dan distribusi di lebih dari 150 negara. Informasi lebih lanjut tentang produk Wacom tersedia di [www.wacom.com](http://www.wacom.com).

NARAHUBUNG: Adriel Chan, +65-6258-8640, [adriel.chan@wacom.com](mailto:adriel.chan@wacom.com)